



Chronique de Janvier 1888

1^{er} Janvier. — Mort, à Paris, de M. Claudius Lavergne, peintre et critique d'art distingué. On doit notamment à cet artiste la belle peinture à fresque, représentant Notre-Dame de Bon-Secours, soulageant les douleurs des malades et des affligés, qui décore la chapelle du château de Châtillon-d'Azergues (Rhône). — Claudius Lavergne était né à Lyon, le 3 décembre 1814.

2 Janvier. — M. Bryon, avocat, est nommé juge suppléant au Tribunal de première instance de Lyon, en remplacement de M. Pelosse, démissionnaire.

3 Janvier. — Mort, à Paris, de M. Régis de Chantelauze, à l'âge de 67 ans. Cet historien distingué était né à Montbrison (Loire), mais il avait habité plusieurs années à Lyon, où il édita, avec la collaboration de M. Steyert et de quelques autres érudits, l'*Histoire des ducs de Bourbon et des comtes de Forez*, œuvre inédite du chanoine de la Mure (Lyon, imprim. Louis Perrin, 1860-1868, 3 vol. in-40). — Indépendamment de ses *Portraits d'auteurs foréziens*, parus dans les tomes 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 20, 23 et 24 de la 2^e série de la *Revue du Lyonnais*, M. Régis de Chantelauze a publié dans notre recueil, une étude sur le poème de *Psyché* de Victor de Laprade (T. 16, p. 171), un compte rendu des *Fiefs du Forez* de Sonyer du Lac, publiés par M. D'Assier de Valenches (T. 18, p. 68), une biographie de Paul Sauzet (T. 29, p. 475) et enfin un travail historique, intitulé : *Détention de Jacques d'Armagnac, duc de Nemours, à Pierre-Scize, dans une cage de fer, et donation du Beaujolais à Pierre de Bourbon, en récompense de son arrestation. 1476-1478, d'après des*